
 
Ayuntamiento de Balazote 

ALCALDÍA 
 
Estimado vecino/Estimada vecina: 
 
“Las Otras Administraciones” es el título del Informe de la Alcaldía nº 42, en el que te 
informaba de la importancia que tiene para la colaboración de la Diputación Provincial, de 
la Junta de Comunidades y del Gobierno de España, para que los pequeños municipios, 
como es el nuestro, puedan llevar a cabo sus proyectos básicos. Y lo hacía en los 
siguientes términos: 
 

LAS OTRAS ADMINISTRACIONES 

 
“Los vecinos de Balazote, como el resto de los ciudadanos del Estado español, 
pagamos periódicamente nuestros impuestos a la Hacienda Pública. Contribución 
necesaria para que las Administraciones nos devuelvan nuestra aportación en forma 
de infraestructuras, servicios y prestaciones públicas que mejoren nuestra calidad 
de vida. Con el fin de que estas aportaciones se repartan con el mayor grado de 
justicia, la Constitución española contempla cuatro niveles administrativos: los 
municipios (Ayuntamientos), las provincias (Diputaciones), las regiones (Gobiernos 
Autónomos) y el conjunto del Estado (Gobierno de España). Cada una de estas 
administraciones tiene encomendadas por ley una serie de obligaciones –
COMPETENCIAS- de cuyo cumplimiento son responsables ante los ciudadanos”. 

 

LAS NUEVAS ADMINISTRACIONES 

 
A lo largo del mandato 2011-2015 se han registrado decenas de escritos a las Otras 
Administraciones pidiendo que nos recibieran y que nos atendieran en nuestras justas 
demandas. No nos han recibido y ni siquiera han contestado a nuestros escritos. Nos han 
ignorado y hasta se han burlado de nuestras peticiones.  
 
Como bien sabes, los resultados de las elecciones municipales y autonómicas celebradas 
el pasado día 24 de mayo han determinado un cambio decisivo en la composición de la 
Diputación Provincial y de las Cortes de Castila-La Mancha. 
 
Como ya hicimos en junio de 2011, nos hemos apresurado a solicitar entrevista con los 
nuevos presidentes de la Corporación Provincial y de la Junta de Comunidades. A los 
pocos días de resultar elegidos y de prometer sus cargos no solo han contestado a 
nuestras peticiones sino que nos recibido. 
 

PRESIDENCIA DE CASTILLA-LA MANCHA 

 
El día 10 de Julio, a los siete días de tomar posesión del cargo nos recibió el Presidente de 
Castilla-La Mancha, D. EMILIANO GARCÍA PAGE al que le hicimos conocedor de las 



principales necesidades de nuestro municipio, de manera particular, en lo referente a la 
reanudación de las obras del Centro de Salud y a la ampliación del Polígono Agroindustrial.  
Nos manifestó su decidida voluntad de colaboración y su compromiso de visitar nuestro 
municipio. 
  

PRESIDENCIA DE LA DIPUTACIÓN 

 
El día 15 de julio, a los doce días de haber resultado elegido Presidente de la Corporación 
Provincial mantuvimos una reunión de trabajo con D. SANTIAGO CABAÑERO MASIP...... 
en la que le planteamos la necesaria colaboración de la administración provincial con 
nuestro Ayuntamiento y manera muy particular en relación con las obras de 
infraestructuras hidráulicas, haciéndole partícipe de la necesidad de ayuda para la 
construcción del nuevo depósito y la dotación de medios para el nuevo sondeo 
 

DELEGACIÓN DE LA JUNTA 

 
  
El día 22 de julio, a los trece días de su toma de posesión como Delegado de la Junta de 
Comunidades en Albacete, fuimos recibidos por D. PEDRO ANTONIO RUIZ SANTOS en 
su despacho de la Delegación. Solicitamos su colaboración en todas las tramitaciones con 
la administración regional, de manera especial en los temas relacionados con la atención a 
la agricultura y especialmente la colaboración tradicional que ha existido en el apoyo a la 
Cooperativa local y a las empresas del ramo de cultivo y comercialización de los ajos, 
sector básico y fundamental de la economía de Balazote. 
 
 

DE LA IGNORANCIA AL COMPROMISO 

 
 
Hemos comenzado una etapa política determinada por los resultados de las pasadas 
elecciones autonómicas y municipales. El cambio de signo político en los gobiernos de la 
Diputación y de la Junta de Comunidades no va a significar, por nuestra parte, menor nivel 
de exigencia en el cumplimiento de sus competencias, sino todo lo contrario. Exigiremos lo 
mismo  que hemos venido pidiendo en los cuatro años anteriores: respeto y atención a las 
necesidades de los vecinos de Balazote en igualdad de oportunidades con los demás. 
 
Somos conscientes de las limitaciones económicas impuestas por la crisis y hemos 
limitado nuestras peticiones a las obras de carácter básico que, por su carácter de 
urgencia, llevamos pidiendo desde que tomamos posesión y que, lógicamente,  son de la 
competencia de cada administración. 
 
Las cosas han comenzado correctamente. Hemos pedido ser recibidos y nos han recibido. 
Hemos planteado nuestras necesidades, se han hecho eco de las mismas y han 
manifestado su compromiso de colaboración. 
 
Hemos pasado de ser ignorados a ser considerados con el debido respeto. 



 
Me ha parecido conveniente poner en tu conocimiento los encuentros con nuestros 
representantes en las otras administraciones y aprovecho la ocasión para enviarte un 
afectuoso saludo y quedar, como siempre, a tu disposición. 
 

Afectuosamente, 
 
 

FRANCISCO BELMONTE ROMERO 
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